

**Corinne MOREL-DARLEUX**  
*Conseillère Régionale Rhône-Alpes*  
*Secrétaire nationale du Parti de Gauche*

**A Comité Anti-Olympique**

*DIE, le 1er octobre 2010*

**Mesdames et messieurs,**

J'ai suivi avec attention vos différentes actions contre la candidature des Jeux Olympiques « *Annecy 2018* », et ne peux que vous féliciter pour votre combat.

En effet, nous ne pouvons qu'être révoltés par un tel gaspillage d'argent public, au moment où un grand nombre de nos concitoyen-ne-s se trouvent dans la précarité. Je pense bien sûr aux nombreux salariés qui ont été privés d'emplois, et votre département n'a hélas pas échappé à cela, notamment dans la vallée de l'Arve.

Le manque de transparence sur l'avancée du dossier de candidature, et le fait de tenir les citoyens concernés à l'écart, est tout aussi choquant.

C'est pour cela que je tenais à vous faire part de mon total soutien de militante, mais également d'élue, car la gestion des affaires publiques ne peut se faire au détriment du plus grand nombre.

N'hésitez pas à me tenir au courant de la suite des événements, afin que je puisse, à ma manière, apporter ma contribution à votre combat.

Veillez recevoir, mesdames et messieurs, mes salutations militantes.



Corinne MOREL DARLEUX